

MÁLAGA, 19 DE OCTUBRE DE 2023

---

## Más de 150.000 euros para mejorar la accesibilidad en el CEIP Manuel Laza Palacio de Rincón de la Victoria

La Agencia Pública Andaluza de Educación inicia los trabajos de eliminación de barreras arquitectónicas en el colegio público Manuel Laza Palacio de Rincón de la Victoria, con un plazo de ejecución previsto de tres meses

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha comenzado las obras de eliminación de barreras arquitectónicas en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Manuel Laza Palacio de Rincón de la Victoria (Málaga). La actuación, con un plazo de ejecución previsto de tres meses, supone una inversión de 151.002,77 euros, incluidos los costes de proyecto y obra.

El CEIP Manuel Laza Palacio, con 439 niños y niñas matriculados, consta de dos edificios conectados entre sí por una pasarela, ubicados en una parcela de 11.564 metros cuadrados con considerables desniveles. Ninguna de estas construcciones dispone de ascensor.

La intervención programada en el centro asegurará la accesibilidad por todo el complejo educativo gracias a la instalación de un ascensor en el edificio norte (de cuatro alturas), el cual se comunica con el edificio sur (de dos alturas) en planta primera mediante la mencionada pasarela. Además, se adecuarán a normativa varias rampas existentes en el colegio y se recuperará un almacén como aseo adaptado destinado al alumnado con necesidades especiales. Finalmente, se liberará el pasillo de conexión entre edificios para que cumpla con las dimensiones requeridas por la normativa de accesibilidad.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Las obras cuentan con financiación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), marco 2021-2027.